



Pièces	2 Pièces
Superficie	53 m²
Référence	85055588
Prix	425 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Découvrez ce superbe appartement en duplex de 2 pièces, situé au dernier étage d'un immeuble récent, Place Grimaldi, au cœur du prestigieux Carré d'Or à Nice. Avec ses 47 m² au sol (54 m² au total), ce bien lumineux et soigneusement agencé offre un cadre de vie exceptionnel et raffiné. Au premier niveau, vous trouverez une spacieuse pièce de vie de plus de 25 m² comprenant une cuisine ouverte moderne, un coin salle à manger/salon convivial et des toilettes invités. Le second niveau abrite une chambre lumineuse avec un espace bureau intégré, un grand dressing et une salle de douche élégante ...

Discover this superb 2-room duplex located on the top floor of a recent building, Place Grimaldi, in the heart of the prestigious Carré d'Or in Nice. With 47 m² of floor space (54 m² in total), this bright and meticulously designed property offers an exceptional and refined living environment. On the first level, you will find a spacious living area of over 25 m², including a modern open kitchen, a cozy dining/living area, and guest toilets. The second level houses a bright bedroom with an integrated office space, a large dressing room, and an elegant shower room with a toilet. The apartment ...

TERRAZZO.IMMO

10 quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

